



## Laurie Barr 1927 - 2011

Nous avons appris tardivement la mort de Laurie Barr, le 12 avril 2011. Avec lui disparaît une des figures les plus marquantes du vol libre anglais, et surtout du vol d'intérieur.

Laurie Barr a pratiqué le vol libre d'extérieur dès sa jeunesse, et avec succès puisqu'il était déjà Champion National en 1948. Il a pratiqué de nombreuses catégories, en particulier la classe Open typiquement anglaise. Nombre de ses modèles ont donné lieu à des boîtes de construction et sont devenus des références de leur catégorie.

En indoor, il a détenu de nombreux records en F1D, mais c'est sans doute ses EZB ou F1L qui l'ont fait connaître en popularisant ces classes plus accessibles et abondamment publiées, comme le Fly Rod ci-dessous, détaillé dans le regretté *Aeromodeller* en 1983.

Mais Laurie Barr ne s'est pas contenté de voler, il s'est dévoué au mouvement modéliste et il s'est impliqué dans l'organisation de nombreuses compétitions nationales et internationales, en particulier les Championnats du Monde indoor en 72, 76, 78 et 86. C'est en grande partie grâce à lui que les compétiteurs britanniques ont pu avoir accès au hangar à dirigeables de Cardington. Il détient d'ailleurs le record de ce lieu (33'04" en EZB!), et de bien d'autres. En 2003 il réussit, au dernier moment, à obtenir la disposition du Millenium Dome de Londres afin que puissent s'y tenir le Championnat du Monde Indoor dont l'organisation au Cargolifter de Berlin avait du être abandonnée. Les maquettistes peuvent lui être reconnaissants d'avoir pu, à cette occasion, participer à un superbe concours dans un coin, si l'on peut dire, de cette immense structure.

Toute notre sympathie va à sa famille et à ses nombreux amis. JC

